

Im Mai 2018

*Du siehst den Garten nicht mehr grünen, in dem Du einst froh geschafft.  
Du siehst die Blumen nicht mehr blühen, weil Dir der Tod nahm die Kraft.  
Was Du aus Liebe uns gegeben, dafür ist jeder Dank zu klein.  
Was wir an Dir verloren haben, das wissen wir nur ganz allein.*

# Ruth Buchmann-Schürmann

Wir danken allen herzlich

- die Ruth in ihrem Leben mit Liebe begegnet sind.
- die Ruth auf ihrem letzten Weg begleitet haben.
- für die grosse Anteilnahme in Form von Umarmungen, Briefen und Karten mit tröstenden Worten.
- für die Blumen, Spenden für Grabschmuck sowie die Unterstützung gemeinnütziger Organisationen.

Ein ganz besonderer Dank gebührt Pfarrer David Jäger für die einfühlsame Trauerfeier.

Die Trauerfamilie mit Angehörigen